

Deja Banxico tasa en 4.5% (El Reforma 18/09/09)

Deja Banxico tasa en 4.5% (El Reforma 18/09/09) El Banco de México pronostica que la mejora en el mercado laboral será paulatina y dependerá de la recuperación global. Foto: Archivo Los movimientos futuros en las tasas tomarán en cuenta los impactos sobre la inflación del paquete fiscal que apruebe el congreso, dijo Banxico REFORMA / Redacción Ciudad de México (18 septiembre 2009).- Los indicadores de producción, empleo y confianza del consumidor indican que la economía tocó fondo y comienza una etapa de expansión, señaló el Banco de México (Banxico), por lo que decidió mantener la tasa de interés en 4.5 por ciento. "Se esperan aumentos trimestrales del PIB en el segundo semestre del año. Sin embargo, la recuperación del empleo y de la masa salarial posiblemente será rezagada y paulatina, y dependerá, en buena medida, del vigor relativo de la recuperación global", dijo el Banco Central en su Anuncio de Política Monetaria. Banxico recordó que la contracción económica en el País durante el primer semestre fue sumamente severa, en gran parte por la dependencia del exterior y, especialmente, de Estados Unidos y de sectores en esa nación muy afectados por la crisis. En cuanto a los movimientos futuros de la tasa de interés, la institución señaló que las acciones futuras serán congruentes con el balance de riesgos. "Dicho balance tomará en cuenta los impactos sobre la inflación que pudieran resultar, por una parte, del paquete fiscal que finalmente apruebe el Congreso de la Unión y, por la otra, de la evolución de la economía y la trayectoria previsible de la brecha del producto", detalló. Dado que la inflación anual ha continuado con una tendencia descendente, conforme a lo previsto, Banxico estima que hacia fines de año esté cerca de 4 por ciento. El Banco Central destacó que la fase de expansión en los países industrializados no es homogénea entre las distintas regiones y que persisten riesgos respecto a su sostenibilidad ante la debilidad de los mercados laborales y al alto nivel de endeudamiento de las familias, entre otros factores. "Por ello, las autoridades de estos países consideran necesario mantener las políticas de estímulo hasta que la recuperación se consolide", destacó.